



TRAS PALABRAS DE CLEMENTE CASTAÑEDA

Celebra bloque opositor voces en MC que no se niegan a unirse



Proceso. Los presidentes del PAN, PRI y PRD, al registrar el frente ante el INE.

Líderes de PAN, PRI y PRD registran el Frente Amplio por México ante el INE

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

Las dirigencias de PAN, PRI y PRD, que conforman la coalición Va por México, celebraron que en Movimiento Ciudadano haya voces que consideren que es necesario concretar una coalición más amplia.

Los dirigentes nacionales Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, acudieron a las instalaciones del Instituto Nacional Electoral

(INE) para registrar al Frente Amplio por México, con lo cual, afirmaron, demuestran que “no hay simulación” en el proceso para elegir al candidato de la oposición de cara a 2024.

Cortés Mendoza festejó que el líder de la bancada de MC en el Senado, Clemente Castañeda, haya declarado que si la senadora Xóchitl Gálvez es la candidata del frente, MC tendrá que “replantear” su posición de ir solo en 2024. “Hemos tenido diálogo permanente con muchos sectores y llegará el momento en que esto pueda ir avanzando de manera más clara. Por eso festejamos que hoy haya voces del partido de MC que digan que es necesario sumar para ganar”, dijo.

En tanto, Moreno Cárdenas se congratuló de que haya militantes de MC

VAN 33 SOLICITUDES

MANCERA SE REGISTRA EN LA CONTIENDA DE LA OPOSICIÓN

“Porfirio Muñoz Ledo aportó el concepto de gobiernos de coalición”, destacó el senador del PRD Miguel Ángel Mancera.

Al registrarse como aspirante a la candidatura presidencial de la oposición, Mancera recordó a Muñoz Ledo, quien falleció ayer a los 89 años. “Fue un pilar fundamental en el debate del Estado mexicano”, dijo.

De igual manera, el exgobernador de Querétaro Ignacio Loyola Vera presentó su documentación para registrarse en el proceso.

El comité organizador del Frente Amplio por México informó que recibió 33 solicitudes de registro de aspirantes a la candidatura de oposición.

—Eduardo Ortega

que estén comprometidos con la construcción del Frente Amplio por México: “los saludamos, seguiremos trabajando muy echados para adelante”.

Zambrano puso énfasis, por otra parte, en la importancia de registrar el frente ante el INE, con lo cual, consideró, la oposición refrenda el respeto a las normas electorales, ante lo que se hace en Morena.

En coincidencia, de acuerdo con Cortés, Va por México está haciendo su proceso apegado al artículo 41 de la Constitución: “Lo que venimos a decir es que México requiere un nuevo entendimiento entre partidos y la sociedad, porque este frente no sólo lo integramos los partidos, también son parte de él la sociedad civil. Nos acompañaron más de 100 organizaciones cuando dimos a conocer el método”, agregó el panista.